



REFERAT ÜBER

UMGANG MIT GELD UND KONSUM

Das Modell Jugendlohn ist Kernstück dieser Veranstaltung

**Urs Kiener, Kinder- und Jugendpsychologe
bei Pro Juventute**

**Dienstag, 9. Februar 2016
um 19.30 Uhr**

im Aufenthaltsraum der Sekundarschule Kreis Uhwiesen

Der Referent erteilt Antworten auf folgende Fragen:

- Wie lernen Kinder mit Geld und Konsumwünschen umzugehen?
- Wie sprechen Eltern mit ihren Kindern am besten über Geld?
- Was sollen Kinder über Geld wissen?
- Wie üben Kinder das Einteilen von Geld?

Themenschwerpunkte sind:

- Modell Jugendlohn
- Identität, Zugehörigkeit, Gruppendruck, Abgrenzung und Selbstbewusstsein
- Auswirkungen von Verwöhnung auf die Entwicklung eines jungen Menschen
- Wandel der Kind-Elternbeziehung von der vollständigen Abhängigkeit bis hin zur vollständigen Selbständigkeit des Jugendlichen
- Gesetzliche Vorgaben in Bezug auf die „Gelderziehung“

mit anschliessendem Apéro

Anmeldung erwünscht unter Angabe des Events und Namens sowie Anzahl der Teilnehmer: s.kozlowski@seku.ch oder Tel. 052 654 02 86

Ihr Elternteam der Sekundarschule Kreis Uhwiesen